

# WARTA

## Korem 081/DSJ Ajak KBT Terus Berkontribusi Berikan Pengabdian Terbaik Untuk NKRI

Suhendi - [KOTAMADIUN.WARTA.CO.ID](http://KOTAMADIUN.WARTA.CO.ID)

Jun 14, 2023 - 13:53



MADIUN - Korem 081/DSJ menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Keluarga Besar TNI (KBT) semester I TA 2023 bertempat di Gedung Serbaguna Jenderal Sudirman Makorem 081/DSJ, Jl. Pahlawan No. 50 Kota Madiun, Rabu (14/6/2023).

Kegiatan Komsos ini dibuka oleh Kepala Staf Korem (Kasrem) 081/DSJ Letkol Inf Yuli Eko Purwanto.

Dalam sambutan tertulis Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono yang dibacakan Kasrem menyampaikan, TNI AD dengan pembinaan teritorialnya

dengan aparat terkait bersama komponen bangsa lainnya bertujuan untuk membantu pemerintah dalam mewujudkan ketahanan dan keamanan serta terwujudnya kemandirian TNI- Rakyat.

Untuk itu, TNI AD menggunakan metode komunikasi sosial sebagai upaya memelihara serta meningkatkan keeratn hubungan dengan segenap komponen bangsa lainnya.

Dengan komunikasi sosial yang baik mampu menciptakan suasana yang harmonis. "Mari kita terus jalin silaturahmi yang baik dengan cara saling menghormati, saling percaya, saling pengertian dan saling membantu," ujarnya.

Lebih lanjut disampaikan, sebagai organisasi Keluarga Besar TNI, Danrem berharap dapat ikut mensosialisasikan wawasan kebangsaan kepada generasi muda dan masyarakat sekitar.

"Berikan wawasan kebangsaan kepada generasi pemuda dan masyarakat sekitar agar mampu menangkal berita hoax, isu fitnah, ujaran kebencian, provokasi dan adu domba yang dapat menimbulkan kegaduhan di masyarakat," lanjutnya.

Terakhir Danrem mengajak untuk terus berkomitmen bersama guna berkontribusi memberikan pengabdian yang terbaik untuk NKRI.

"Mari kita bersama-sama mewujudkan tujuan dan cita-cita nasional yaitu bangsa Indonesia yang adil, makmur, sejahtera dan bermartabat," tutupnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian cinderamata secara simbolis oleh Kasrem 081/DSJ kepada perwakilan Keluarga Besar TNI. (\*\*\*)